

L'IMAGE

## Un Noël très animé et festif au Saje



C'était comme chaque année, une belle fête et un beau Noël. Et surtout un moment de répit au chaud dans une bonne ambiance. Hier, les locaux du Saje, qui accueille les personnes sans

domicile fixe, étaient habités de magie et de bonne humeur. Et les usagers de ce service ont pu profiter d'un déjeuner et ont reçu des cabas-cadeaux et des chocolats...

Bravo au Samu social, à la Croix-Rouge, aux élèves et professeurs du lycée Pasteur de La Grand-Combe et à Intermarché Les Allemandes qui ont contribué à la réussite de la fête.

Photo JEAN-FRANÇOIS GALLIER